

Emile-Louis Bertrand : se jeter à l'eau (Port autonome de Liège)

A l'automne dernier, Emile-Louis Bertrand inaugurait le tant attendu Trilogiport. La concrétisation d'un projet de longue haleine pour celui qui dirige, depuis une dizaine d'années, le Port autonome de Liège. Pour autant, l'heure n'est pas au repos. Sur son bureau, les projets sont toujours nombreux. Tous témoignent d'une même ambition : faire du PAL, outil économique incontournable, un port du futur.

Janvier 2016 EDITION LIEGE - VERVIERS - NAMUR

FirstFace

Mensuel N° 01

C'est dans une maison de maître du XVIIIème nichée au cœur de Liège qu'Anne-Sophie D'Haen abrite sa petite entreprise. Un décor épuré mais chaleureux où les curieux peuvent découvrir les pièces de jeunes créateurs. Mais le concept ne s'arrête pas là. Des conseils y sont également dispensés pour aider la clientèle à se sentir bien dans son corps et ses vêtements. Toujours aux études, la fondatrice de FirstFace nous expose son projet.



Leurs prévisions pour l'année 2016

L'année 2016 sera-t-elle profitable aux entrepreneurs wallons? CCImag' a posé la question à cinq personnalités économiques : Michèle Sioen (FEB), Philippe Suinen (CCI), Pascale Delcomminette (AWEX), Philippe Ledent (ING) et Yves Prete (UWE).



Gofrino

En 2015, pas moins de 5 millions de gaufres de Liège sont sorties des ateliers de la société Gofrino. Implantée à Waremme, cette dernière mise sur des recettes traditionnelles et une production artisanale.

Geolix

Avoir en permanence un œil sur ses enfants? Veiller à distance sur une personne plus âgée ? Des situations aujourd'hui rendues possibles par la société Géolix et son concept

Fleye

Un côté bidouilleur, une passion pour les drones, une formation d'ingénieur, il n'en a pas fallu davantage à Laurent Eschenauer et Dimitri Arendt pour inventer de drôles de drones sans pales et fonder la société, Fleye.

AmplyCell

AmplyCell a développé un système d'amplification cellulaire, une méthode de production de protéines ultra-rapide afin de répondre aux besoins des sociétés biopharmaceutiques engagées dans la production d'anticorps.









Le Pôle Image de Liège 34 Du cinéma aux nouveaux médias

En périphérie liégeoise, une ancienne manufacture de tabac s'est transformée en un centre de pointe dédié aux métiers du son et de l'image. Vivier d'entreprises, le Pôle Image de Liège a vu défiler en ses murs des productions cinématographiques de renom. Découvrez les coulisses de cette machine à créer.









Métiers d'hier et de demain









J. Garbay, médecin est









Plus de la moitié des métiers qui seront exercés dans 10 ans n'ont pas encore vu le jour. C'est dire la vitesse à laquelle évolue aujourd'hui le monde du travail. Le temps d'un dossier, CCImag' s'est penché sur quelques métiers qui n'existaient pas encore voici quelques années mais qui sont désormais très convoités par les PME. Des métiers apparaissent, d'autres disparaissent...et d'autres encore traversent les siècles. Notre équipe s'est également intéressée à des professions qui perdurent, presque intactes, depuis la nuit des temps ou se sont adaptées pour intégrer quelques évolutions, mais

Métiers d'hier :

Pascal Roland, batelier, instructeur

prouvent aujourd'hui encore leur utilité...

- Cédric Lombret, luthier
- Anne Mali, dentellière
- Didier Cuisenaire, tailleur de pierre
- · Murielle Hespel : nouvelles activités à la ferme
- · Olivier Baudri, artisan campanaire
- Francis Bertrand, affûteur-rémouleur
- · Wilfred Burie, écrivain public
- · Rita Debongnie maître verrier

Métiers de demain :

- · Denis Mawet, mécanicien en véhicules électriques
- · Vanessa Orban, Community Manager
- Frédéric Francis, producteur d'insectes pour la consommation humaine
- Hekma Hammu, Responsable diversité
- Jérôme Garbay, médecin esthétique spécialiste du «détatouage»
- Jean-Christophe Zaczek l'entretien de panneaux photovoltaïques
- Laurent Quittre:
- un projet de recyclage de vitrages photovoltaïques
- Vincent Botta, Data scientist
- Alexandre Cassart, avocat spécialiste des drones

Salon 2016: le tour des nouveautés







Business

Anne Dumez (Médiacité) et Martine Constant (Martine Constant Consulting Group) se sont rencontrées, voici plusieurs années, à l'occasion d'un évènement mis sur pied par la CCI. Restées en contact depuis lors, ces femmes dynamiques ont, aujourd'hui, décidé de collaborer. La première a ainsi confié à la seconde la réalisation d'un audit relatif à la qualité d'accueil des commerces de Médiacité.



A. Dumez (Médiacité) et M. Constant (M. Constant Consulting Group)

Alter Ego

Au travers de son programme Alter Ego, la CCI propose, chaque mois, à des DRH d'échanger sur leur vécu professionnel. L'un de ces groupes de partage d'expérience est piloté par Brigitte



B. François

Woman CCI

François.

Qui a dit que le vin était une affaire d'hommes ? Faisant fi de certains clichés et autres préjugés, la CCI avait concocté, pour un public exclusivement féminin, une soirée dédiée à la dégustation de ce breuvage.



ViaVia

Positionner Liège sur la carte des séries TV : tel était l'objectif de la journée organisée conjointement par la RTBF, Wallimage, le Pôle Image de Liège, le Cluster Twist et la Chambre de Commerce.



MADE IN Welkenraedt 54

Halte à Welkenraedt pour la CCI. Une commune en pleine expansion démographique, bénéficiant d'un emplacement stratégique séduisant sur l'axe ferroviaire, routier et autoroutier Liège - Aix-la chapelle.



Le livre du mois



En 2016, les opportunités pour entreprendre seront nombreuses. Au travers de son dernier ouvrage. Philippe Ledent livre un quide à placer entre les mains de tous les entrepreneurs du futur.

CCIMAG' N° 01 - JANVIER 2016